
令和 5 年（２０２3 年）１２月１1 日

第８回運営委員会議事録

【日時】 令和 5 年（２０２3 年）１２月 11 日 ９時３０分より

【場所】 多目的室

出席者(敬称略)

田中校長先生、狩集教頭先生

執行 5名（内１人 ZOOM 参加）

学級 ３名

文健広報 4名

ふれあい 3名

生活指導 4名

総務 7名

１．会長挨拶

豊友 CAFE 開催の報告とイベントが多かった１１月を運営委員皆さんのご助力もあり

無事に乗り越えられたことへのお礼を述べた。１２月１１日・１２日の２日間で開催されてい

る豊中文化センターでMOAの芸術作品展に上野小学校の児童の作品もたくさん展示さ

れていることをお知らせした。

２．校長先生挨拶

子どもの様子は、インフルエンザが少し下火になって学校閉鎖がなくなったが発熱のお

休みは依然として多いので体調管理に気をつけてほしい。また、去年出来なかった音楽

交流会を今年は行っており、ようやく児童同士の直接的な交流ができるようになり嬉し

く思っている。また、MOAの芸術作品展で金賞・銀賞・特別賞をもらった児童を全校朝礼

で紹介した報告をいただた。

２．議題

①指名委員会について

１１月１８日に開封作業を行った

次は１２月２３日に役員業務説明会開催予定

現在対象者に手紙を配布し、出欠確認を行っている



②卒業記念品について

卒業記念品は２品でシャーペンと時計・刻印あり

上記が事前アンケートにより決定したことを報告

その後、詳細について話し合った

※①時計の種類について

→電波・目覚まし・置きの３案だが執行に一任頂くことで同意

※②刻印について

１つ ２つ

２１ ５

※（②より）シャーペンか時計どちらに刻印を入れるか

シャーペン 時計

１ ２５

※刻印の種類について

日本語 英字

１６ １０

【多数決総票数 ２６票】

③イルミネーションについて

・電飾の劣化

・素人による設置・管理

・長期間の屋外設置

上記等により火災が発生するかもしれないという懸念あり

イルミネーションを継続するなら毎年新しいものを購入するほうが安全

上記を踏まえて以下３案で多数決を採った

①今年度で一旦終了 ②２年後まで等期限を設ける ③危険性を共有し

次年度に判断していただく

１３ ４ ７

【多数決総票数 ２４票】

→今年度で一旦終了に決定したので今後は電飾の有効活動方法検討や既に断線し

ているものについては処分進めていく方向で進めていきたい



④サポート隊の制度変更について

サポート隊があまり機能しておらず、イベント毎のボランティアも集まりにくいので運

営委員や総務委員のサポートが必要な現状への対策案を提示。現状のサポート隊の制度

を解体し、サポートポイント制度を導入し規定数のポイントが貯まれば委員経験とすると

いうもの。

メリット・デメリットを共有し、今後フォーム等で運営委員の皆さんの意見をいただきなが

ら制度について話し合っていきたい。→同意いただいた

⑤各委員会の活動報告とその他の報告

〇学級委員会

【１１月活動報告】

・地域回収拠点でのベルマーク、インクカートリッジ、テトラパック回収・発送

・第４回定例会（１1／１４）、ベルマーク週間（１１／２０～２４）

・学校生活サポートの実施

【１１・１２月活動予定】

・地域回収拠点でのベルマーク、インクカートリッジ、テトラパック回収・発送

（１１、１２月）

・定例会で作業済みベルマークの最終確認・発送（１１月）

・学校生活サポート活動の実施（１１月）

・ベルマーク便り冬休み号発行（１２月）

【連絡事項】

学校生活サポートについて

・３学期に４年生の図工の授業サポート要請あり

〇文健・広報委員会

【１１月活動報告】

・第５回定例会

・文化講座準備

【１１・１２月活動予定】

・マジックショー開催（１１月）

・交通安全教室撮影（１１月）

・豊友校正（１２月）

・イルミネーション撮影（１２月）



【連絡事項】

壊れたカメラの処分方法についてはどうしたらいいのか？

→歴代の執行会計に確認して後日回答

〇ふれあい委員会

【１１月活動報告】

・ふれあい広場前日準備（１１／２）

・ふれあい広場本番（１１／３）

・第７回運営委員会出席（１１／１１）

・第６回定例会開催（１１／１１）（実施報告書の作成、アンケートの提出、運営費の清算）

・備品の残数確認

・会計清算

【１１・１２月活動予定】

・「次年度委員長／副委員長選出に関するアンケート」の結果をもとに、対象者へ説明会

等を検討（１１月）

・第７回運営委員会出席（１２／９）

・次年度ふれあい委員選出を進める（１２月）

【連絡事項】

実施報告書より

・渡す景品が１人１個のブースは４００～５００個の景品を用意していたが、４００個用

意したブースは適量との回答。４５０個以上用意したブースは多かったとの回答。

・景品を数種類用意したブースが多く、景品を選ぶのに混雑した

・体育館は混雑しており、他ブースとの境界がわかりにくかった

ブース運営アンケートより

・概ねイメージ通り、スムーズに運営できたとの意見多数

・スライム、ツムツムでは人員不足、ブース運営に苦労したとの意見多数

〇生活指導委員会

【１１月活動報告】

・地区委員選出用紙配布（１１／２）

・健育公園清掃協力（１１／３）

・定例会・地区児童会資料準備（１１／１１）

・交通安全教室打ち合わせ（１１／１２）

・交通安全教室ボランティア打ち合わせ（１１／２０）



【１１・１２月活動予定】

・交通安全教室 前日準備（１１／２５）

・交通安全教室 当日（１１／２６）

・第２回生活指導委員会定例会（１１／２９）

・第２回地区児童会・集団下校（１１／２９）

・子守連情報交換会（１１／３０）

・健育公園清掃協力（１２／２）

・第３回定例会資料準備・ステッカー交換用地図作成（１２月初旬）

・第３回生活指導委員会定例会（１２／９）

・子守連ステッカー交換（１２／９）

・地区委員校区内巡視（１１月・１２月）

〇総務委員会

【１１月活動報告】

・ふれあい広場 前日設営（１１／２）

・ふれあい広場 当日サポート（１１／３）

・イレブンフェスタサポート（１１／１１）

・交通安全教室サポート募集案内（１１／１１）

・正副打ち合わせ（１１／１８）

【１１・１２月活動予定】

・上野フェスタ、イルミネーション打ち合わせ（１１／２１）

・交通安全教室 前日設営（１１／２５）

・交通安全教室 当日サポート（１１／２６）

・上野フェスタ実行委員会（１２／６）

・定例会（１２／９）

・イルミネーション設営（１２／９）

・上野フェスタ サポート募集案内（１２月）

⑥学校および執行からの連絡事項

・人権推進委員について

会長から活動内容等を再び共有し、校長先生からも仕事内容や人権推進委員になっ

ていただく方の扱いに対するご意見をいただき、永久免除・６年免除・クラス委員同

等の３案で多数決を採った結果永久免除が２４票／２５票の為、永久免除扱いとする。



・学校解放立会について

１月１３日１３時～１６時の開催

文健広報委員の１人が立候補くださり、あと１名は追って募集

・上野フェスタについて

１月１４日の上野フェスタで和太鼓２名と獅子舞４名（男性）の募集あり

総務委員の１人が獅子舞に立候補くださり、後日やっていただけるかたは豊友会の

Gmail に連絡いただくことにした

・会計より

仮決算を６年生の保護者に配布するので１月３１日で締めてほしい

４．教頭先生挨拶

公民分館での子ども教室で子どもたちに対して読んだ絵本（多様性やフェイクニュース

を題材とした問題を学べる内容の絵本）をたくさん紹介いただいた。

５．次回の運営委員会

１月１3 日（土） ９：30～ 多目的室／ＺＯＯＭ会議


